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L’Eden de Satan N° 127 
La Parole Semence N° 6 
Le 17 septembre 2023 

Brian Kocourek, Pasteur 

Inclinons la tête dans un mot de prière. Notre gracieux Père, nous sommes des gens émerveillés et privilégiés 
de T’avoir pour Père. Alors, Seigneur, nous nous consacrons simplement à Toi et à Ta Parole. Nous Te 
demandons simplement de nous aider à nous reposer. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir. 

Ce matin, nous allons jeter un autre regard sur ce que Frère Branham dit au sujet de la Parole comme étant 
une semence.  

Dans son sermon : La puissance de Dieu pour transformer 11.09.65 P:23 « Or, Dieu, en six mille ans, 
avait planté toutes ces merveilleuses semences, ou bien Il avait prononcé Sa Parole. » Il en sera ainsi. Il y 
aura cet arbre. Il y aura ceci. » Tout était parfait. Cela était bon.  

Et Il a commandé à chacune de ces semences ce qu’elles seraient, qu’elles se transformeraient en la plante dont la 
Parole de Dieu avait annoncé qu’elles seraient. 

Maintenant, c’est vraiment une position de repos dans laquelle être, parce que Dieu a parlé de nous, et nous 
serons ici en cette heure. Et qu’Il nous transformerait par Sa Parole. 

Et donc, il a dit : Si c’était un chêne, c’était pour produire un chêne. Si c’était un palmier, c’était pour produire un 
palmier. Car le grand Créateur venait d’envoyer Sa Parole, et la semence Parole était là avant même que la vraie semence 
ne soit formée. Et la Parole a formé la semence. Vous voyez, Il a créé le monde à partir des choses qui 
n’apparaissaient pas.  

Autrement dit, Dieu ne va pas dire : « Allez au bout du chemin. » Et nous allons dire : « Et, eh bien, je l’ai 
manqué parce que je n’ai pas fait ceci ou que j’ai oublié de faire cela ou parce que je ne suis tout simplement 
pas à la hauteur de la tâche. » C’est Lui qui fait tout et Il a déjà planté la semence, et vous ne pouvez pas 
changer la semence. C’est donc vraiment une bonne chose. Je ne vais pas renier la foi au temps de la fin. 
Maintenant, certaines personnes étaient censées renier la foi, et elles l’ont déjà fait. Mais c’est juste une 
bonne position de repos dans laquelle se trouver, de savoir que vous Lui appartenait.  

Il dit : Voyez, Il a créé le monde par Sa Parole. Dieu a tout amené à l’existence en parlant. » Y compris vous-même. 

Maintenant, avez-vous compris ce qu’il vient de dire ici ? Chaque semence, de chaque plante, était d’abord 
une semence parole. Alors, vous savez ce que Dieu a dit. Il a dit qu’il y ait un cheval, puis Dieu a pourvu 
d’un cheval. Qu’il y ait un figuier. Ensuite, Il a pourvu de figuiers avec ses éléments. Qu’il y ait des palmiers 
et Il a pourvu des palmiers.  

Et ainsi, chaque semence de chaque plante, était d’abord une semence parole, puis la semence naturelle a 
pris tous les attributs et toutes les caractéristiques qui doivent manifester exactement ce en quoi la plante 
devrait se manifester. Oh, la la, quel grand Dieu, et de penser que, dans cette semence, dans chaque semence, 
il y a l’ordre de se manifester exactement telle qu’elle est plantée. 

Je pense que, comme je l’ai déjà dit, vos parents ont dû s’unir pour vous donner le bon ADN. Vous deviez 
vous unir avec votre mari pour donner le bon adolescent, enfants, les parent des parents, des parents de vos 
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parents devaient unir ce tout petit, minuscule ADN. Savez-vous que si vous démêlez tout l’ADN de votre 
corps, vous aurez une distance semblable à aller et à revenir de la lune. C’est tout simplement formidable. 
Un seul brin d’ADN démêlé fait six pieds [183 cm]. C’est aussi grand que ça. Il suffit de penser à toutes les 
caractéristiques que les parents, des parents, des parents, des parents, des parents, des parents, des parents, 
des parents, de vos parents, vous savez, jusqu’au jardin d’Eden, avaient, chacun, avaient, les uns les autres, 
en eux. 

Et donc, Dieu avait la responsabilité de le rendre manifeste. Je vous le dis : Quel grand Dieu nous servons. 
Je L’aime tout simplement, cela vous fait juste L’aimer encore plus, parce que vous savez quand Il a dit que 
toutes choses concourront au bien de ceux qui aiment le Seigneur, Il savait vraiment de quoi Il parlait. Très 
bien. Il a tout sous contrôle. Cela ne laissait donc rien aux circonstances. Chaque semence est ordonnée à se 
manifester exactement tel que prévu. Quelle pensée ! Très bien. 

Donc, Dieu ne laisse rien au hasard. Il a tout sous contrôle. Donc, tout le mal dans le monde accomplit 
exactement ce pour quoi ils ont été ordonnés, alors regardez en haut votre rédemption est proche. Et toute 
la semence juste se manifestera exactement tel qu’elle est ordonnée à se manifester. 

Autrement dit, vous n’allez rien manquer. Vous dites : « Eh bien, peut-être. Puis-je le manquer ? » Non. 
Non, accrochez-vous, comme frère Branham. Eh bien, il a manqué la vision. Non, il n’a pas manqué la 
vision. « Alors, Dieu a enlevé la vision. » Dieu ne reprend pas Sa Parole. Vous voyez, il y aura cet ours. 
Maintenant, on doit peut-être le ressusciter pour le faire. Ça me va. J’adorerais voir l’homme ressuscité et 
avoir son ours. C’est vrai. 

Romains 8.30 De plus, ceux qu’il a prédestinés, il les a aussi appelés ; et ceux qu’il a appelés, il les a aussi justifiés ; et 
ceux qu’il a justifiés, il les a aussi glorifiés.  

Donc, vous voyez, nous l’avons déjà, nous ne sommes tout simplement pas au courant, nous ne sommes pas 
en contact.  

Jéhovah Jiré 26.02.61 P:51 « Nul homme ne peut venir à Moi si Mon Père ne l’attire. Tous ceux que 
le Père M’a donné viendront à Moi. » De quoi avez-vous peur ? Que craignez-vous ? Vous dites : « Eh bien, peut-
être que je ne suis tout simplement pas le bon genre de chrétien. Comment pouvez-vous venir à Dieu 
sans que Dieu vous appelle premièrement ? 

Qui a commencé ? Avez-vous appelé Dieu ? Non, je suis désolé. Il vous a appelé. Alors, de quoi avez-vous 
peur ? 

Tous ceux qu’Il a connus d’avance, Il les a appelés. Est-ce vrai ? Tous ceux qu’Il a appelés, Il les a justifiés. Est-
ce vrai ? Tous ceux qu’Il a justifiés, Il les a déjà (au passé), glorifiés. Amen. C’est une œuvre achevée 
depuis la fondation du monde. Ô chrétiens, ne voyez-vous pas que vous vivez en dessous de vos privilèges ? Vous ne 
savez pas qui vous êtes. 

A la croix. Quelles ont été ses dernières paroles ? C’est fini. Qu’est-ce que ce sang a fait ? Qu’est-ce que ce 
sang a fait pour vous ? Il vous a couvert et vous a ramené à l’état dans lequel Dieu vous voyait avant les 
fondations du monde. Vous voyez, Dieu a fait Adam. Il donna un fils ; Il a donné naissance à un fils et Il a 
insufflé en lui le souffle de vie. Il lui a tout donné, Il l’a équipé de tout. Il pouvait parler au monde et changer 
la brise, les montagnes, et tout le reste. Mais Il ne lui avait pas donné le Saint-Esprit. Maintenant, j’ai 
compris, vous dites, eh bien, Dieu, souffla en lui. Mais il n’a pas reçu le Saint-Esprit que nous avons, parce 
que le Saint-Esprit n’a été donné qu’après que Jésus l’ait libéré. Alors, Il s’est reposé et Il l’a établi sur la 
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base du libre arbitre et qu’est-ce qu’il en a fait, il a profité du libre arbitre et il est tombé. 

Maintenant, Dieu ne vous donne aucune chance. Il a mis Sa propre vie en vous. Pensez-y, la Vie Dieu en 
vous, vous n’allez pas tomber. Vous n’êtes pas ordonné à tomber. Très bien. Vous n’êtes pas ordonné à faire 
ce qu’Adam a fait ou ce qu’Ève a fait. Dieu ne leur avait pas donnés de ne pas tomber. Si j’ai une fille et que 
je dise : « Maintenant ma fille, tu peux sortir avec ce gars, mais sois de retour à 21h, » et je regarde par la 
fenêtre et je vois, assurez-vous qu’elle le fait. Vous voyez, je n’ai pas à faire ça avec vous, parce qu’Il vous 
L’a donné. Vous voyez, si je donne à ma fille mon propre esprit, ma propre pensée, je sais qu’elle ne va pas 
faire les choses, qui pourrait arriver. 

Et ainsi Dieu nous a donné Sa Pensée, la Pensée de Christ en vous. Oh, la la ! Pensez-y maintenant. La Pensée 
même de Dieu, Il L’a mis et placé à l’intérieur de vous, en sorte que vous éviterez ces choses. C’est pourquoi 
vous serez dans le Millénium, et que Satan sera en liberté. Mais « il sera lié par une chaîne de circonstances », 
a dit frère Branham. Il ne peut pas vous atteindre. Vous êtes tous nés de nouveau. Tout le monde est né de 
nouveau.  

Il n’y aura pas d’Hillary Clinton dans le monde. Elle sera dans l’étang de feu. Vous savez qu’il n’y aura pas 
de gens de ce genre. Ils seront partis. Vous savez qu’on dit que deux maires du Michigan, du Texas. La 
raison pour laquelle ils laissent les gens traverser la frontière et tout, et la raison pour laquelle ils font tout 
cela, tout ce qu’ils font. Ils font partie du WEF [Forum économique mondiale]. Ils sont membres du WEF. 
Nous devrions édicter une loi selon laquelle personne ne peut être membre du WEF, mais ils ne le feront 
pas. Mais là où nous allons, nous n’avons pas à nous soucier de ce genre de personnes, car elles seront dans 
l’étang de feu. Ils peuvent avoir ce qu’ils veulent maintenant, mais ils ne peuvent l’emporter avec eux. Ils 
peuvent vivre 1000 ans et ils ne peuvent l’emporter avec eux.  

Reconnaître votre jour et son message 26.07. 64 Matin P:90 Regardez ce qu’Il a dit qui se produirait en 
ce jour-ci. Écoutez ceci très attentivement. Le signe de Sodome se produirait aujourd’hui ; un signe, comme pour Abraham 
ce jour-là, avant Sodome, qui avait été appelée à sortir. Toutes ces choses qui ont été prophétisées se 
produiraient maintenant. Observez le jour où vous vivez. Nous en avons parlé, maintes et maintes fois.  

Autrement dit, regardez, tout. Ecoutez-cela, très attentivement, il a dit qu’il y aurait une condition 
Sodomite. C’est le cas. Il a dit que la terre sera brûlée. Elle s’apprête à l’être. Il a dit qu’il y aurait les 
travestis et tout le reste. C’est le cas. Mais il a aussi dit qu’il y aura une Épouse, qui est préparée par Sa 
Parole, et nous le sommes. 

Maintenant Il a promis de vous envoyer la Lumière Céleste, pour faire mûrir la Semence Parole qui serait semée 
pour ce jour-ci. La Semence est Ici. La Semence est la Bible. Pourquoi ? Jésus l’a dit : « La Parole est la 
Semence qu’un semeur a semée. » Et, maintenant, avant que vous puissiez avoir une récolte, peu importe si vous 
semez la semence, il faut qu’il y ait de la lumière pour faire mûrir cette semence, sinon elle pourrira et ne produira rien de 
bon ; elle va périr. Mais s’il y a une semence dans la terre, dans la bonne terre, et avec le bon genre de lumière du soleil, 
elle doit forcément mûrir. Et Il a promis que dans les derniers jours, au temps du soir, le Soleil viendrait faire mûrir cette 
Semence. La semence étant prêchée.  

Le Fils de Dieu fait mûrir cette Semence-là, en La confirmant, en La faisant pousser devant vous, et en prouvant qu’Elle 
est vraie. Saisissez-vous ? Reconnaissez votre jour. Je termine maintenant. Il est maintenant temps de terminer.  

Maintenant, remarquez que tout ce qui s’accomplit, a été ordonné à s’accomplir et vous voyez maintenant 
que la semence devient une réalité. Vous pensez que tout ce chaos s’accomplit et que Dieu n’en savait rien 
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? Vous pensez que Dieu serait en retard pour vous sauver ? Détrompez-vous. Sœur Neesha, elle était 
vraiment inquiète la dernière fois parce qu’il y avait les restrictions du COVID et tous les médecins devaient 
prendre le vaccin, porter le masque. Et elle a dit : Si je ne le prenais pas d’ici vendredi, je serai viré. » J’ai 
dit très bien. 

J’ai dit : « Parce que tu sais que Dieu te met toujours à l’épreuve. » Nous vivons à l’ère des tests. Et donc, 
il vous faudra aller jusqu’à la dernière minute et il se passera quelque chose. Et vous savez quoi ? Le vendredi 
de la semaine où elle était censée être licenciée, le jour même. Pensez-y, vous allez perdre votre emploi et 
ce n’est pas demain que vous en aurez un autre, et vous arrivez le vendredi matin et devinez quoi ? Le 
premier ministre dit que nous avons levé les restrictions liées au COVID et que vous êtes épargnés. Très 
bien. Dieu est sur la scène. Il ne vous laissera pas échouer. Il ne vous laissera pas être pris avec le reste du 
monde. Il veille sur vous. Il vous protège. Très bien. 

Remarquez qu’il a dit que tout ce qui s’accompli a été ordonné à s’accomplir et vous voyez maintenant cette 
semence devenir une réalité. Pensez-vous que tout ce chaos s’accomplit et que Dieu n’en savait rien ? Vous 
pensez que Dieu sera trop en retard pour vous sauver, détrompez-vous. Il a ordonné qu’il en soit ainsi. Il a 
ordonné au diable de provoquer ce chaos par sa semence, la semence du serpent, de faire exactement ce 
qu’ils font. Oh, la la ! 

Il savait que Donald Trump serait ordonné comme un feu pour allumer les feux de la fureur de Dieu sur 
cette nation. Il devait l’exposer. Car écoutez, aucun de nous ne savait à quel point l’état profond [groupe de 
conspirateurs. Note du Trad.] était profond. Le marais est terriblement profond. Vous ne pouvez pas le 
réparer à moins de tous les détruire. N’est-ce pas ? Et Dieu a l’intention de tous les détruire. 

Il a fallu un débat présidentiel pour susciter le feu et exposer tel quel ce qui était déjà planté à Washington 
DC. Il ne se passe rien que Dieu n’ait ordonné en plaçant tous ces attributs et caractéristiques qui exposent 
leur nature de rébellion en ce moment. Tout cela est dans un but, pour montrer que Dieu est Dieu, et que 
vous ne pouvez pas échapper à Son plan. 

Maintenant, certains ont essayé, mais Dieu est entré en scène et a dit : vous pouvez essayer. Vous pouvez 
vivre comme un imbécile, mais je ne vais pas vous laisser faire ça, maintenant, ce que vous faites. Il est entré 
en scène. Il a ouvert leurs yeux et, Oh, la la, Il a changé leurs vies.  

La Parole parlée est la Semence originelle 18.03.62 Matin P:115 Très bien. Ayant été prédestinés, comme 
Lui l’a été, c’est ce qui fait que la Semence Parole, la même Eau sur quoi ? Cette Église aujourd’hui est une Épouse 
qui a été prédestinée ? Dieu a-t-Il dit qu’Il aurait une Épouse sans tache ni ride ? Alors, c’était prédestinée, 
n’est-ce pas ? Vous voyez ? Eh bien, Christ était prédestiné. Il était la Semence Royale d’Abraham, et qu’est-ce qu’il a 
fait ?  

Quand l’Esprit est venu sur Christ, Il a rendu témoignage à la Parole de Dieu. Et quand l’Eau, l’Esprit tombe sur la 
Semence Parole, alors la Semence Royale, de la foi d’Abraham dans la Parole de Dieu, produira une récolte de 
la même espèce.  Vous dites : « Je ne crois pas ça. » 

Très bien, voyons voir. Allons donc voir ce qu’il en est. Sommes-nous la Semence d’Abraham ?  

Genèse 17. Reprenons Genèse, au chapitre 17. Je laisse beaucoup de références de côté, mais il faut que j’en donne 
quelques-unes ici. En effet, un critiqueur pourrait venir dire : « Je ne crois pas ça. » Alors, nous allons 
simplement fournir quelques références là-dessus, pour qu’Il l’empêche de dire ça. Vous voyez ? Très bien, 17.7, commençons 
au verset 6. 
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Et je te ferai fructifier extrêmement (la Semence d’Abraham), … et je ferai de nombreuses nations (les Gentils et tout) ... 
et des rois sortiront de toi. Et j’établirai mon alliance (maintenant regardez bien) entre moi et toi et ta semence après 
toi, en leur génération, (Remarquez, une semence pour une génération, une semence pour une saison.) 
pour être une alliance perpétuelle, afin que je sois ton Dieu, à toi et à ta semence après toi.  

Maintenant, n’a-t-Il pas fait ce qu’Il avait dit qu’Il ferait ? Dieu n’œuvre-t-Il pas en vous à la fois le vouloir 
et le faire ? Ne nous a-t-Il pas avertis que ces temps de la fin seraient difficiles à gérer et difficiles à supporter 
? Alors, détendez-vous, Dieu a tout sous contrôle, et Il n’a pas besoin de votre aide pour manifester ce qui 
doit se manifester ? Vous a-t-Il demandé la permission de manifester l’un de ses 86 signes et événements 
associés à Sa Parousia ? Non, Il a dit qu’ils allaient se produire. Devinez quoi, ils se sont produits ? Le saviez-
vous ? Non. Mais nous le savons maintenant. Vous voyez ? 

Ou nous a-t-Il simplement dit quelle semence Parole se manifesterait et que nous devons nous asseoir et les 
observer. Alors Il n’a pas besoin de votre aide pour juger ce qui se passe dans Son tribunal du monde. Voici 
que le juge se tient à la porte, et Il ne fait qu’accumuler suffisamment de preuves pour les juger et les punir. 

Ne nous a-t-il pas dit dans Jacques 5.9 Ne portez pas rancune les uns contre les autres, frères, de peur que vous ne 
soyez condamnés ; voici, le juge se tient à la porte.  

Dieu n’a-t-Il pas dit qu’Il enverrait Sa Parole pour Juger en ces derniers jours ? 

Jean 12.47 Et si quelqu’un entend mes paroles et ne croit pas, je ne le juge pas : car je ne suis pas venu pour juger le 
monde, mais pour sauver le monde. 48 Celui qui me rejette et ne reçoit pas mes paroles, a celui qui le juge : la parole que 
j’ai dite, celle-là même le jugera au dernier jour. 

49 Car je n’ai pas parlé de moi-même ; mais le Père qui m’a envoyé, m’a lui-même commandé ce que je dois dire et de 
quoi je dois parler. 50 Et je sais que son commandement est la vie éternelle : c’est pourquoi tout ce que je dis, je le dis 
comme mon Père me l’a dit. 

L’enlèvement 04.12.65 P:54 Alors comment entrons-nous dans ce Corps ? I Corinthiens 12 : « Par un seul 
Esprit, nous sommes tous baptisés dans ce Corps », par un seul baptême du Saint-Esprit. Et ça…  

Si vous voulez noter cela, c’est I Corinthiens 12.13 : « Par un seul Esprit, nous sommes tous baptisés. » 
Et l’Esprit est la Vie de Christ (est-ce vrai ?), la Vie de Christ. Et la vie de toute semence – Lui étant la 
Semence Parole – donne la vie à la semence. Vous comprenez ? Si cette vie se trouve dans la semence, et que 
ce baptême du Saint-Esprit vienne sur elle, cela va forcément donner Vie à cette semence.  

N'est-il pas étonnant que peut-être 300 millions de spermatozoïdes entrent en contact avec l’ovule et qu’elle 
ne recevra que celui qui est prédestiné ? La bonne combinaison de gènes devait être là, le bon ADN, voyez-
vous ? 

Donc, nous avons cette même promesse que si nous croyons en Lui, Il nous donnera la Vie Éternelle, Sa Vie, 
et Il nous ressuscitera aux derniers jours. 

Jean 5.24 En vérité, en vérité je vous dis, celui qui entend ma parole, et croit en celui qui m’a envoyé, a la vie éternelle, 
et n’ira pas à la condamnation, mais il est passé de la mort à la vie. 25 En vérité, en vérité je vous le dis, L’heure vient, et 
est maintenant là, quand les morts entendront la voix du Fils de Dieu, et que ceux qui entendent vivront. Entendront, et 
c’est un cri, vivront. 

26 Car comme le Père a la vie en lui-même, ainsi il a donné au Fils d’avoir la vie en lui-même. 27 Et il lui a donné 
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autorité d’exercer aussi le jugement, parce qu’il est le Fils d’homme. 28 Ne soyez pas étonnés de cela ; car l’heure vient en 
laquelle tous ceux qui sont dans les tombes entendront sa voix, 29 Et sortiront, ceux qui auront fait le bien, en la résurrection 
de la vie ; et ceux qui auront fait le mal, en la résurrection de la damnation. 

30 Je ne peux de moi-même rien faire, je juge selon ce que j’entends, et mon jugement est juste, parce que je ne cherche pas 
ma volonté, mais la volonté du Père qui m’a envoyé. 

Ainsi, nous pouvons tous dire la même chose. Nous ne cherchons pas notre propre volonté, nous cherchons 
Sa volonté. 

Et nous voyons aussi dans Romains 8.11 Mais si l’Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d’entre les morts habite en 
vous, celui qui a ressuscité Christ d’entre les morts vivifiera aussi vos corps mortels, par son Esprit qui habite en vous. 

Maintenant, dans Jéhovah Jiré 1e partie 05.07.62 P:28 Il a dit : « Nous avons eu un réveil. Joël a dit… Nous 
faisons un tas d’histoires à propos de la pluie de l’arrière-saison. Nous avons eu des mouvements appelés la pluie de 
l’arrière-saison ; la pluie de l’arrière-saison, la pluie de la première saison, la pluie de l’intérieur, la pluie de l’extérieur. 
Je lisais l’autre jour. Savez-vous ce que la pluie de la première saison signifie en Hébreu ? Je ne saurais pas me le rappeler 
maintenant ; je ne l’ai pas du tout écrit ; cela m’a échappé.   

Mais « la pluie de la première saison », la première pluie signifie « une pluie de l’enseignement ». La 
seconde pluie, c’est l’Esprit qui vient sur ce qui a été enseigné pour produire la moisson. » 

Vous voyez, c’est là où nous sommes en ce moment, c’est la pluie de la manifestation, qui prend une récolte 
et la fait entrer dans la réalité. Alors, vous savez qui envoie la pluie ? Dieu. Vous ne vous arrosez pas. Dieu 
vous arrose. Et Il la fait se concrétiser. 

Pourquoi avons-nous eu un tel réveil ? Les pentecôtistes, les baptistes, tous les autres arbres ont fait sortir leurs bourgeons, 
tel que Jésus l’a annoncé. Et qu’avons-nous fait éclore ? Les baptistes ont dit qu’ils ont eu un million de plus en 44. 
Regardez comment les catholiques se sont accrus. Regardez toutes les dénominations.  

Regardez les pentecôtistes. Qu’avons-nous fait ? Nous avons semé des semences dénominationnelles, nous 
avons récolté la moisson dénominationnelle. Eh bien, l’église devrait être en feu pour Dieu en ce moment, si 
autrefois on avait semé une semence Parole, il y aurait maintenant des signes, des miracles, des prodiges, et cette église serait 
unie, d’un seul cœur, d’un commun accord, et marcherait vers Sion pour l’enlèvement. C’est vrai. Qu’avons-nous fait ? 
Nous avons eu des discours intellectuels au lieu de la Parole. Nous avons eu des raisonnements, et tout le reste, contraires à 
la Parole. 

Donc, au lieu que la vraie parole soit prêchée, nous avons eu toutes sortes de discours intellectuels, et cela 
a produit exactement ce qu’Il a dit que cela produirait. Mais remarquez, Il nous a dit qu’ils produiraient les 
caractéristiques du temps de la fin.  

2 Timothée 3.1 Mais comprenez ceci que, dans les derniers jours, des temps dangereux de grand stress et de grands 
problèmes surviendront des jours difficiles à supporter. 

Vous dites dangereux ? Eh bien, regardez tous les assassinats qui ont lieu. Tous tournent autour de la 
politique. Je veux dire, Hillary et Bill Clinton ont quelque chose comme une liste noire de 38 personnes, 
ou c’est probablement plus que cela, parce que c’était lorsqu’ils étaient encore aux affaires. Qu’en est-il de 
maintenant ? 

2 Car les gens seront épris d’eux-mêmes, des narcissiques, des égocentriques, amoureux de l’argent, [poussés par la cupidité], 
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vantards, arrogants, maléfiques, désobéissants aux parents, ingrats, impies et profanes, 

3 et ils seront dépourvus d’amour et dépourvus d’affection humaine naturelle, calleux et inhumains], 

Regardez ce qu’ils ont fait à la ville de Maui, les gens ont adopté des lois déclarant qu’aucun projet 
d’aménagement ne pouvait se faire dans la région à moins d’une catastrophe naturelle, puis deux semaines 
plus tard, ils ont eu une catastrophe naturelle, qui était un incendie dû à un feu de forêt.) auteurs de ragots 
irréconciliables et malveillants,  

(L’ex-président a été victime de commérages malveillants – avec la guerre juridique) Les électeurs, au lieu 
de dire : « OK, vous êtes la victime de quelqu’un qui essaie de vous faire chanter. » Non, « nous allons vous 
culpabiliser du crime d’avoir payé la femme et appeler cela de l’ingérence. » Vous utilisez vos fonds propres 
pour vous présenter à la présidence. On va dire : Pendant que vous utilisez ces fonds, qu’on ne savait pas 
que cette femme essayait de vous faire chanter. » Alors, il est coupable. Vous voyez toute la chose. Cela 
s’est juste détraqué. 

dépourvus de maîtrise de soi, immodérés et immoraux, (bêtes) brutes, (semences du serpent) haïsseurs du bien, 4 traîtres, 
téméraires, vaniteux, épris du plaisir sensuel plutôt qu’épris de Dieu,  

La pédophilie est prise de folie furieuse parmi nos soi-disant élites, les prédateurs d’Hollywood et de 
Washington DC. 

5 ayant une forme de piété extérieure ce qui n’est que (la religion), bien qu’ils aient nié sa puissance [car leur conduite 
annule leur prétention à la foi]. Évite de telles personnes et éloigne-toi d’elles. 6 Car parmi eux, il y a ceux qui se frayent 
un chemin dans les foyers et captivent des femmes (églises) moralement faibles et spirituellement naines, accablées par [le 
fardeau de leurs] péchés, facilement influencées par diverses impulsions, 7apprenant et écoutant toujours quiconque leur 
enseignera, mais jamais capables de parvenir à la connaissance de la vérité.  

Et la Semence Parole de Dieu a dit qu’il en serait ainsi et le voici. Vous voyez la réalité de cette Semence 
Parole. Maintenant, quand j’ai lu ces on-dit, je n’aurais jamais imaginé que ce serait aussi mauvais. Je ne 
pouvais pas imaginer comment cela pouvait être aussi grave. Mais c’est le cas. 

La Parole parlée est la semence originelle 18.03.62 Soir P:146 Les disciples furent dans la joie en voyant 
le Seigneur. Alors Jésus leur dit... : Que la paix soit avec vous !... (Oh, êtes-vous prêts ?) ...Comme Mon Père m’a envoyé… 
(Il est la Parole, la Semence, la Semence Parole), moi aussi je vous envoie. 

(Vous le croyez ? Ne vous arrêtez pas. Il y en a plus.) Et quand il eut dit cela, il souffla sur eux, et leur dit : 
Recevez le Saint-Esprit. Ceux à qui vous remettez les péchés, à eux ils leur seront remis ; et ceux à qui 
vous les retiendrez, ils leur seront retenus. 

La Parole parlée est la semence originelle 18.03.62 Matin P:111 Très bien. Ayant été prédestinés, comme 
Il l’a été, c’est ce qui fait que la Semence Parole se fait chair en vous, Son Église, la Parole de Dieu. Vous dites : 
« Bien sûr, Frère Branham. Chaque Parole, j’Y crois. » Alors ne faites pas marche arrière, quand on en vient à votre 
tradition.  Vous voyez ? Tenez-vous-en strictement à cette Parole. Tenez-vous-en à Elle, et regardez bien 
ce qui se produira. Dites : « Ô Seigneur, j’Y crois. Envoie le Saint-Esprit. » Ensuite, regardez bien.  

Alors, s’Il se met à en rendre témoignage, alors vous savez que vous L’avez. Non pas par une sensation ; les démons en 
produisent. Non pas par des miracles ; les démons en produisent. Mais par votre foi constante dans la Parole de 
Dieu, et par la vie que vous menez, sans jamais rien nier. Très bien. C’est ce qui fait que la Parole 
devient chair, (vous voyez ?) chair, et par la même Eau, l’Esprit...  
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En restant dans Sa Parole et en croyant ce qu’Il a dit, alors Il fait en sorte que cela devienne une réalité pour 
vous. Il vous la dévoile. 

La sagesse contre la foi 01.04.62 P:187 Alors, si Jésus a vaincu Satan sur la foi, sachant Qui Il était une 
créature prédestinée (êtes-vous prêt ?) Qu’en est-il de l'Épouse prédestinée de Jésus-Christ maintenant 
?  

Autrement dit, pendant un millénaire, Frère Branham a dit que le diable sera lié par une chaine de 
circonstance. Il ne peut pas vous atteindre. Pourquoi ? Parce que vous avez le Saint-Esprit. Qu’est-ce que 
c’est ? Vous avez la Parole de Dieu qui vit en vous. Alors, comme je l’ai demandé à Ella : « Dieu t’a-t-Il déjà 
parlé ? » Et elle a répondu : « Eh bien, j’allais prendre les bonbons mous de papa. » Et Il a dit : « Tu ne voleras 
point. » C’est la Parole de Dieu en vous qui corrige l’erreur de votre nature. Très bien. Mais là-bas, nous 
aurons un corps glorifié qui sera la Parole. Jésus a été tenté, tout comme nous, mais il n’a jamais succombé 
à cette parole, n’y a jamais succombé. Parce qu’Il a dit qu’il est aussi écrit. Et c’est ce que nous apprenons à 
faire. 

Croyez-vous que l’Épouse soit prédestinée ? L’Épouse prédestinée de Christ maintenant, l'église, la 
semence Parole, avec tout ce que Dieu a promis de mettre dans l’église, en Elle maintenant ; c’est en 
Elle maintenant. Tout est en ordre ; le Saint-Esprit a été donné ;  

la semence a été semée ; les lumières du soir brillent ; le signe de Sodome que Jésus a promis est ici, et Malachie 4, 
une église prédestinée. Oh, le diable...  

La Parole parlée est la Semence originelle 18.03.62 Matin P:102 Maintenant, mes frères, cherchez partout 
dans le pays. On trouve beaucoup d’imitations.  Continuons un petit moment encore. Voyez ? Très bien. Les œuvres, les 
mêmes sont manifestées dans Son Église que celles qui seraient, qui ont été manifestées en Christ. Autrement dit, Jean 
14. 

C’est ce qu’Il a dit : Jean 14.12. « Les cieux et la terre passeront, mais Ma Parole ne passera pas. » Pas 
vrai ? Très bien. Ayant été prédestinés, comme Lui l’a été, alors la Semence Parole se fait chair. Je ferais mieux de 
m’arrêter là, maintenant. Peut-être pas vous, mais quelqu’un dans la bande- dans le pays pourrait ne pas comprendre.  

Très bien, alors tout est en ordre, la méchanceté est ordonnée, et l’Épouse vertueuse aussi.  

Le chemin du retour 23.11.62 P:120 Je prêcherai un de ces soirs sur un « Paradoxe », et c’était un paradoxe 
que vous venez de voir. C’est quelque chose qui ne peut pas être expliqué. Vous voyez ? C’est un miracle, tel 
que seul le Dieu du ciel peut produire. Maintenant, vous dites : « Pourriez-vous me guérir, frère Branham ? » C’est 
impossible. Vous êtes déjà guéri. S’Il se tenait ici vêtu du costume qu’Il m’a donné, Il ne pourrait pas faire plus.  

C’est tout ce qu’Il pouvait faire, c’était de confirmer qu’Il est Christ, prouver qu’Il est ici.  Vous devez 
Le croire. « Je le peux, si tu le crois. » C’est tout maintenant. Si vous le croyez, c’est tout ce qu’il y a à faire. Il me 
semble qu’il devrait électriser. Il devait envoyer les gens à la repentance. Il devait envoyer des gens chercher le 
Saint-Esprit. Il devait faire quelque chose de plus qui est fait.  

La semence Parole tombe-t-Elle sur un sol pierreux ? Mesdames, quelle est la réponse ? Frères, église, quelle est 
la réponse ? Que peut faire Dieu de plus ? Il n’a jamais promis autre chose. Vous ne verrez jamais rien de 
plus grand que la Présence de Jésus-Christ œuvrant dans Son église, accomplissant les choses qu’Il a 
promis de faire...  

Et Il est là pour les faire. Et il a dit que vous ne pouvez rien recevoir de plus grand que cela.  
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Oh, la la ! Vous ne verrez jamais rien de plus grand que ce qu’Il fait en ce moment dans Son église. Je parlais 
à un ami l’autre soir et j’ai dit que nous devrions tous écrire tout ce dont nous avons été témoins que Dieu 
a fait, et nous, chacun de nous, aurions un livre plus grand que la Bible si nous pouvions simplement les 
écrire tout le temps, nous avons vu le bras de Dieu intercéder pour nous au quotidien.  

Il est réel, Il est une réalité, et Il nous l’a prouvé maintes et maintes fois, nous devons juste ouvrir les yeux à 
ce qu’Il fait, et Sa Parole deviendra plus qu’une réalité pour nous. Oh, si je devais écrire dans un livre toutes 
les guérisons, et toutes les fois où je l’ai vu changer la météo et arrêter les tempêtes et baisser les 
températures, et détourner les tempêtes, etc. 

C’est époustouflant, et puis ajouter chaque fois que Dieu entrerait en scène pour rediriger ma voiture pour 
éviter un accident, ou m’empêcher d’être malade, ce serait comme Jean a dit : « Si le monde entier était un 
parchemin et tous les océans étaient de l’encre, il n’y aurait pas assez de mots pour décrire ce qu’Il a fait 
dans nos vies. » 

Et enfin, dans La sagesse contre la foi 62-0401 P:105 Maintenant, mais la semence Parole de la Bible ne peut 
pas pousser sur un tel terrain. Comment une personne pourrait-elle entrer dans l’une de ces églises 
modernes maintenant, l’Esprit de Dieu viendrait sur elle, et elle voudrait crier : « Gloire à Dieu ! Alléluia. » ; Vous 
savez quoi ? Pourquoi feriez-vous ravaler son sermon au prédicateur !  

Je vais vous laisser avec ce qu’il a dit. Comment pourriez-vous entrer dans l’une de ces églises, de toute 
façon, où l’Esprit de Dieu est si absent, que ce serait comme aller dans un salon funéraire ou une morgue. 
Ne vous faites jamais prendre en train de faire ça. Je ne supporte même pas de les écouter à la radio ou sur 
Internet. Ou aux matchs de volley-ball. N’est-ce pas ? Ils apprennent à crier parce que vous savez quoi, le 
Cri, c’est quoi, c’est le message ou ce que la Pentecôte fera. C’est ce que fait la Pentecôte quand ils 
enseignent à un jeune âge. S’ils ne citent pas le prophète, ils n’ont rien à dire.  

Inclinons la tête. Notre Père miséricordieux, nous Te remercions pour le sermon. Nous savons que c’est 
assez simple aujourd’hui, mais nous prenons simplement les Paroles de Ton prophète et nous les expliquons 
en quelque sorte. Et donc Seigneur, nous prions simplement pour que Tu y ajoutes et touches nos vies au 
Nom de Jésus, nous prions. 

Amen. 
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